

#### Des collégiens mettent la science en scène aux Champs Libres, à Rennes



*Les élèves des collèges Malifeu de Rennes, Chateaubriand de Combourg et Théophile-Briant de Tinténiac ont découvert les joies de la scène.*

Se changer en atome et expliquer la structure des molécules. Avec le théâtre tout est possible. Après avoir reconstitué un procès en correctionnelle en début de semaine, certains collégiens de Malifeu, à Rennes, sont à nouveau montés sur les planches, vendredi, aux Champs Libres. Cette fois, la science est mise en scène.

Avec eux, des élèves de Combourg, de Tinténiac, des Chalais à Rennes et de Châteaubourg. Les classes présentes ont participé

à la deuxième édition du projet « La science sur les planches ». Initiative de l'Espace des sciences, elle invite les établissements à monter un projet artistique qui combine disciplines scientifiques et littéraires. Cette année, les jeunes acteurs ont avancé le temps, donné vie à des atomes ou parlé de l'environnement.

Les quatrièmes de Delphine Le-feuvre, enseignante en français à Tinténiac, ont décliné le thème de l'oxygène. En scène, un prix Nobel

de physique. Il raconte ses expériences qu'illustrent des « élèves molécules ». Impliqués dans l'écriture et la mise en scène, les ados se sont parfois révélés. « Je n'irais pas jusqu'à dire que ça les a fait aimer l'école. Mais même les moins scolaires ont relevé le défi. »

Au fil des improvisations, l'humour s'est imposé pour le spectacle. La production est colorée, les élèves chantent, dansent. « On y a vraiment pris plaisir », confirme Kinnie.